

# Jahresrückblick Gruppe Fädererich Jahr 2022

Das Jahr 2022 begann in der Gruppe Fädererich mit dem spannenden und lehrreichen neuen Thema «Zirkus». Mit seiner Lebendigkeit war Marvin begeistert, den Kindern der Gruppe Fädererich zu zeigen, was man alles im Zirkus machen kann. Die Kinder lernten viel über den Zirkus und konnten mit Marvin ganz unterschiedliche Zirkusaktivitäten ausprobieren und erkunden. Marvin liebte es, mit den Kindern zur Zirkusmusik zu tanzen, auf Seilen zu balancieren, durch den Hula-Hoop-Reifen zu springen, den Ball durch die Plastikröhre zu spielen und Seifenblasen zu fangen.



Mit dem Frühlingsbeginn begann in unserer Gruppe das neue elmar-Thema «Bauernhof». Gemeinsam mit der Themenfigur Marvin erkundeten die Kinder den Bauernhof. Um den Kindern das Thema näher zu bringen, gingen wir wöchentlich zu den beiden Bauernhöfen in der Nähe der Kita.



Zu Beginn des Sommers verabschiedete sich Marvin von uns. In den Ferien reiste Marvin um die Welt!

Der Sommer ist endlich da! Die Kinder der Fädererich-Gruppe haben den Sommer im Garten verbracht und die Natur genossen. Natürlich fehlte es nicht an Wasserexperimenten, Gartenaktivitäten, Eis und frischer Wassermelone zum Zvieri, Fahrzeuge fahren, Malen mit Kreide, Vulkane im Sand bauen und abenteuerlichen Spaziergängen!



Zu Beginn des Herbstes begann unser neues elmar-Thema «Unser Planet». Marvin kam endlich aus den Ferien zurück! Er war auf der Weltreise und konnte es kaum erwarten, den Kindern von seinen Erlebnissen zu erzählen. Wer wohnt am Nordpol? Welche Tiere verstecken sich in den Schweizer Bergen? Wie ist das Wetter in der Wüste? Wie tönt die Musik in Afrika? Diesen und vielen anderen Fragen gingen wir nach. Im November fand dann ein Elternanlass statt. Nach der langen Covid-Pause durften wir einen gemütlichen Abend verbringen. Die Eltern und Kinder brachten Desserts aus ihrer Kultur mit, und die Kinder konnten ihren Eltern ihre Kreationen aus diesem Projekt zeigen.



Gegen Ende des Jahres verabschiedete sich Marvin und wir bekamen Besuch von dem Igel "Mimi", der uns durch die zauberhafte Adventszeit begleitete. Jeden Tag öffneten wir ein Türchen am Adventskalender und nahmen anschliessend an einem winterlichen Angebot teil. Wir haben gebacken, gebastelt und verschiedene Weihnachtslieder gesungen. Und natürlich haben wir den Schnee genossen!



Nun freuen wir uns auf das neue Jahr 2023!

Liebe Grüsse

Fädererich Team